



Síntesis de medios

15 de diciembre de 2022

Primeras Planas

#Sí tocan al INE

Senado aprueba plan B de AMLO; Monreal, en contra

Los partidos amarran registro y guardadito

Con Monreal en contra, Senado aprueba el plan B en lo general

Ya es ley el plan B electoral: elimina excesos del INE

Plan B: Monreal vota en contra y el INE cierra filas para defenderse

Aprueban en lo general el Plan B

Por los abuelitos

Francia, por el bi

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Suman esfuerzos por seguridad

La titular de la SSyPC, Rosa Icela Rodríguez, y **Omar García Harfuch**, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, se reunieron para fortalecer y sumar esfuerzos que den resultados a los habitantes de la capital, anunció la funcionaria federal en su Twitter. [El Heraldo de México](#)

Buscará Lupita Brito primer triunfo internacional

Lupita Brito es oficial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, además es una destacada peleadora quien cuenta con un record impresionante en el deporte amateur. Dedicará su pelea en Guatemala de este sábado a sus jefes el licenciado **Omar Hamid García Harfuch**, así como el jefe Máximo, Israel Benítez y Marco Antonio Ramírez, jefe Apóstol. [La Prensa](#)

Caen 4 por extorsión

Cuatro sujetos que extorsionaban a dueños de bares de la alcaldía Cuauhtémoc fueron detenidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. El arresto fue durante el cumplimiento de órdenes de cateo que los agentes efectuaron en coordinación con la Fiscalía capitalina, informó el jefe de la Policía, **Omar García Harfuch**, en sus redes sociales. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [UnomásUno](#) / Sin mención [La Prensa](#)

A través de realidad virtual, se capacita la Policía Auxiliar

El Instituto de Educación Superior de la Policía Auxiliar de la SSC, recibió por parte de la sección de Asuntos Antinarcóticos y Aplicación de la Ley de la Embajada de los EU en México, dos equipos tecnológicos de realidad virtual. Estos equipos están destinados a la capacitación de cadetes y personal en servicio en materia de conducción de vehículos de emergencia y habilidades de tiro táctico de reacción. [24 Horas](#)

Abandonan más "perros peregrinos" que en otros años

La llegada de peregrinos a la Basílica de Guadalupe con motivo de la celebración del 12 de diciembre, derivó en el aumento considerable de un problema que año con año se vive en la capital: el abandono de perros en los alrededores del templo, afirmó Norma Huerta, directora de la asociación civil Mundo Patitas. Según la cifra aportada por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, entre el 8 y el 13 de este mes acudieron a la Basílica, 12 millones 500 mil personas. [La Razón](#)

Ni Ecobici se salva, en cuatro meses 130 bicis robadas

Luego de que el pasado 13 de agosto, entrara en funcionamiento el nuevo sistema Ecobici, cuya operación fue inicialmente con 50 estaciones y 700 bicicletas en la alcaldía Benito Juárez, este sistema ha sido objeto de la delincuencia, van 130 bicicletas robadas. Ante ello, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aplicó un operativo virtual con el que se da un seguimiento a cada unidad robada. Prueba de ello fue la detención de un hombre que se dedicaba al robo de ecobicis y las comercializaba en redes sociales por un costo de mil 800 pesos. [Basta](#)



Síntesis de medios

15 de diciembre de 2022

Incrementan 20% quejas a CDH

La CDH informó que las quejas interpuestas en el organismo aumentaron 20% este año en comparación con 2021, la mayoría de ellas contra la FGJ, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Subsecretaría del Sistema Penitenciario. Nashieli Ramírez, presidenta de la comisión, dijo que este incremento no se debe a que haya más violaciones a los derechos humanos, sino al acercamiento que han realizado en las alcaldías en donde se abrieron sedes. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Apuñalan en La Merced a indigente

En una presunta venganza, un indigente fue apuñalado por otro sujeto, quien fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando intentaba darse a la fuga, en la zona de La Merced, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Atoran a ladrón de depas en la Benito Juárez

Un hombre, acusado de perpetrar varios robos en departamentos de las colonias Del Valle y San Pedro de los Pinos, alcaldía Benito Juárez, fue capturado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Lleva Saldaña 1, 220 carpetas por robo y apenas decidió blindar Azcapo

En el marco de las fiestas decembrinas, la alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, decidió implementar el programa Blindaje Navideño para inhibir el robo a transeúnte. Sin embargo, la política del PAN no se ha dado cuenta que el blindaje lo tuvo que haber dejado todo el año: desde octubre de 2021 y hasta septiembre de 2022, ya llevaba 1220 carpetas de investigaciones por tal delito. [Basta](#)

Lesiones en moto aumentan 91% en cuatro años en CDMX

En los últimos cuatro años, la cantidad de motociclistas que han resultado lesionados en hechos de tránsito en calles y avenidas de la CDMX tuvo un incremento del 91%. Las organizaciones de bikers se pronunciaron por garantizar el cumplimiento del Reglamento de Tránsito para evitar accidentes y adicionarle una serie de medidas que han pedido desde hace siete años. [La Razón](#)

Columna Binoculares: Sigue el ejemplo

Quien ahora intenta seguir los pasos de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, es el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. Resulta que el jefe de la policía ayer por la mañana hizo una pausa en sus responsabilidades, para acudir a un desayuno con la organización Presidenta A. C., integrada en buena parte por las esposas de los miembros del gabinete de Sheinbaum y dedicada además a promover su candidatura presidencial. Harfuch fue hablar de seguridad con ellas y, al parecer, estuvieron muy contentos con las explicaciones ofrecidas y también estuvo muy solicitado para las fotos. [El Gráfico](#)

Inserción La honestidad da resultados

Gracias al pago de tus impuestos, tenemos más y mejor **policía** en toda la ciudad. [La Jornada](#)

Policiaco

Motosicarios matan a sujeto de cuatro tiros

Un hombre fue perseguido y asesinado a balazos por motosicarios en calles de la colonia Guadalupe Proletaria, alcaldía Gustavo A Madero. Los homicidas escaparon del sitio tras cometer el crimen por lo que ya son buscados por las autoridades. Hasta el punto arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sector Ticomán quienes resguardaron el perímetro para evitar que curiosos contaminaran la escena. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

15 de diciembre de 2022

Choque entre Metrobús y Trolebús deja varios heridos

Un saldo de 15 personas lesionadas dejó un fuerte choque entre una unidad del Trolebús y otra del Metrobús, en la alcaldía Iztapalapa. El percance ocurrió en avenida Tláhuac, a la altura de boulevard Capri, en la colonia Lomas Estrella. No se reportaron lesionados de gravedad. [La Crónica de Hoy](#) / [La Razón](#) / [Basta](#)

Tieso metido en el cu...bo

Luego de días de desaparecido, el cuerpo de un trabajador fue hallado en un cubo de elevador de un edificio ubicado en la esquina Lago Andrómaco, en la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, paramédicos y rescatistas, quienes realizaron maniobras para recuperar el cuerpo. [Metro](#)

Centros Penitenciarios

Premian a ganadores en béisbol

Se realizó con éxito el Torneo Regional "Más Beis, Menos Violencia", que organizó la SSyPC, para fomentar el deporte y la reinserción social en los jóvenes en centros de internamiento. Los ganadores del primer lugar fueron Las Panteras de San Fernando, del **Centro Especializado para Adolescentes San Fernando**, ubicado en Tlalpan. [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#)

Justicia

FGJ pide a Von Roehrich declarar

El vocero de la FGJ, Ulises Lara, conminó al diputado del PAN, Christian Von Roehrich, a que se entregue y declare en torno a la indagatoria abierta en su contra. Ayer se informó que un juez de control vinculó a proceso a Ismael "N" y Alejandro "N", exfuncionarios de la alcaldía Benito Juárez por el delito de uso ilegal de atribuciones. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Extorsiones suben 251% con Sandra

La Cuauhtémoc, gobernada por Sandra Cuevas, se hunde a una velocidad récord durante el actual gobierno perredista. Y es que una investigación revela cómo la alcaldía se ha convertido en el patio de juegos favorito de extorsionadores, con base en datos revelados por la FGJ y el Observatorio Nacional Ciudadano; mientras eso ocurre, Cuevas pide apoyo a quienes han encabezado las extorsiones en la zona. [Basta](#)



Síntesis de medios

15 de diciembre de 2022

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

SUMAN
ESFUERZOS POR
SEGURIDAD

#ROSAICELARODRÍGUEZYOMARGARCÍAHARFUCH

